



Kreisverband Weilheim-Schongau

Alfred **Honisch** und Gabriela **Seitz-Hoffmann**

Kreissprecher

c/o Auweg 21, 82362 Weilheim, Tel.: 0881-7 202 Fax: 089-284541

Email: a.honisch@web.de, Internet: www.gruene-weilheim.de

IBAN: DE32701696020000174092, VR-Werdenfelsbank, WM

B90/DIE GRÜNEN, Kreisverband Weilheim-Schongau

10.03.2017

Frau/Herrn

MITGLIED

des Kreisverbands Weilheim-Schongau

Einladung

von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Landkreis Weilheim-Schongau
zur **1. Kreismitgliederversammlung 2017**

am Dienstag, 21.03.2017, in **82447 Spatenhausen**, Olympiastr. 4
Gasthof Weiß, Beginn: 19:30 Uhr

Anlass: Delegiertenwahl und Diskussion über die Verkehrsplanungen in den Landkreisen
Weilheim-Schongau und Garmisch-Partenkirchen (= Bundestagswahlkreise 2017).

Anmerkung: Aufgrund zweier zeitlich dringlicher Treffen zur Verkehrspolitik in Oberbayern im
Wahljahr 2017, müssen wir unsere Kreismitgliederversammlung thematisch anders ausrichten.
Die ursprünglich anberaumten Neuwahlen des gesamten Vorstands werden deshalb auf April/
Mai 2017 verschoben.

TOPs

1. Begrüßung

1.1 Formalia, u.a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Delegiertenwahl

2.1 Kleiner Parteitag am 1.4.17 in Nürnberg

2.2 Bezirksversammlung am 1.7.17, Ort steht noch nicht fest

3. Antrag v. Franz Harbers zur **Rücknahme des KV-Beschlusses** „Befürwortung zum Rad-
wegbau Birkenallee“, vom 4.10.2014

4. Verkehrskonferenzen

4.1 für **Oberbayern**, am 25.03.17, in Rosenheim und

4.2 Verkehrskonferenz zum *Bundesverkehrswegeplan* (BVWP), am 9.04.17, in München

5. Vorstellung **der Verkehrsplanungen in den Landkreisen Weilheim-Schongau und
Garmisch-Partenkirchen**

5.1 Diskussion

6. **Sonstiges**

6.1 Festlegung von Folgeterminen

7. Sonstiges

Mit freundlichen Grüßen

gez. Alfred Honisch und Dr. Gabriela Seitz-Hoffmann

Kreissprecher

P.S.: MdL Ludwig Hartmann hat seine Teilnahme angesagt.

Einladungen ergehen bei einer KMV an alle Mitglieder des Kreisverbands. Die KMV ist beschlussfähig, wenn mindestens drei Parteimitglieder anwesend sind. Auch Nichtmitglieder /Sympathisanten wurden eingeladen und haben Rederecht.